



Pressemitteilung

Nr.: vom 12.05.2010

Landrat Karl Heim empfängt erstmals Personal- und Betriebsräte zu einer Ehrung / Feierstunde im Landratsamt gut besucht

(Schwarzwald-Baar-Kreis) Eine gelungene Premiere war der erste Empfang für Betriebs- und Personalräte im Schwarzwald-Baar-Kreis – rund 70 Gäste aus dem gesamten Kreisgebiet kamen auf Einladung von Landrat Karl Heim ins Landratsamt nach Villingen. Aus einem Gespräch mit Vertretern der örtlichen IG Metall hatte sich die Idee für diesen Empfang entwickelt – und so konnte sich Heim am vergangenen Freitag über die gute Resonanz freuen. In seiner Ansprache würdigte der Chef des Kreishauses den verdienstvollen Einsatz in den Arbeitnehmervertretungen. Wenn die Zusammenarbeit zwischen Hauspitze und Arbeitnehmervertretung vertrauensvoll funktioniere, so der Landrat, dann führe das nicht nur zu einem besseren Klima in den Betrieben, sondern häufig sogar zu wirtschaftlicheren Betriebsabläufen. Heim hob anerkennend die oft langjährige Tätigkeit von Betriebs- und Personalräten hervor. Es sei einfach an der Zeit gewesen, das vielfältige ehrenamtliche Engagement der vielen Mitglieder von Betriebs- und Personalräten auch einmal auf der Ebene des Landkreises öffentlich zu würdigen, denn sie seien ein wichtiger Bestandteil unserer betrieblichen und gesellschaftlichen Strukturen. Ohne dieses große ehrenamtliche Engagement, das vielfach gar nicht richtig wahrgenommen werde, wäre das Leben und Arbeiten in unserer modernen Welt ein Stück ärmer. Der Bezirksvorsitzende des DGB Südbaden, Jürgen Höfflin, ging auf die gesellschaftliche Verantwortung von Arbeitgebern in Wirtschaft und Verwaltungen ein. Trotz sozialversicherungspflichtiger Arbeit gebe es zu viele Menschen, die in Armut leben. Das Statement des Landrats rundete Höfflin noch um Aspekte der Globalisierung und der Finanzkrise ab. Beim anschließenden Empfang nutzten viele Anwesende die Möglichkeit, mit dem Landrat und den Vertretern von IG Metall und DGB ins Gespräch zu kommen.

Unser Bild zeigt den gut gefüllten Sitzungssaal im Landratsamt während der Begrüßung durch Landrat Heim. In der ersten Reihe (von links): Berthold Maier (Bezirksvorsitzender der Gewerkschaft Ver.Di), Jürgen Höfflin (Bezirksvorsitzender der IG Metall), Michael Ruhkopf (1. Bevollmächtigter der IG Metall Villingen-Schwenningen) sowie weitere Gäste aus regionalen Arbeitnehmervertretungen

Auswertung und Nachdruck honorarfrei. Bezug kostenlos auf Anforderung.

Herausgeber: Landratsamt Schwarzwald-Baar-Kreis Pressestelle	Kreishaus Am Hopfbühl 2 78048 Villingen-Schwenningen Telefon 07721/913-0 Telefax 07721/913-8900 Zentrales E-Mail Poststelle@irasbk.de	Allgemeine Sprechtag Mo. – Do. 8:00 – 11.30 Uhr Do. Nachmittag 14:00 – 17.30 Uhr	KFZ-Zulassung und Führerscheine Mo. – Mi. 8:00 – 14:00 Uhr Do. 8:00 – 17:30 Uhr Fr. 8:00 – 11:30 Uhr	Bankverbindung Sparkasse Schwarzwald-Baar BLZ 694 500 65, Konto-Nr. 315
Fon 07721/913-7386 Fax 07721/913-8903 Pressestelle@irasbk.de				